

# Landesmeisterschaften in Görlitz

12.03.2022 14:43

## Gold und Bronze für Larissa

### Überraschungsgold

Bei den Landesmeisterschaften in Görlitz sicherte sich Larissa zweimal die Bronzemedaille.

Im Damendegen der U20 am Samstag und im Damendegen der U17 am Sonntag. Überraschend war der Gewinn der Goldmedaille im Teamwettbewerb mit der Startgemeinschaft Ella Gamke (TV Markleeberg) und Merle Rosenstengel (KSV Weisswasser) im Damenflorett der U17. Da keine weitere Florettfechterin verfügbar war, sagte Larissa spontan zu und konnte sich als Florettfechterin beweisen.

Im Herrendegen der U15 belegte Nils Hübner einen ausgezeichneten 6. Platz, Hier ist noch viel mehr drin!

Am zweiten Tag trat auch Yara Oberender im Damendegen der U17 an. Nach ausgezeichneter Vorrunde, scheiterte sie am Einzug ins Finale knapp und belegte den 9. Platz!

Im Team mit Bautzen belegte die Startgemeinschaft den 4. Platz.

### Impressionen aus Görlitz

•



•



•



•



•



•



•



•



•

